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Alza en calificación permite colocar bonos con mejor tasa de interés: Luis Videgaray 
 
 

Extracto de la entrevista con el secretario de Hacienda y Crédito Público de México, 
Luis Videgaray, en El Noticiero con Carlos Mota en El FinancieroTV-Bloomberg. 

 
 
(…) 
 
LUIS VIDEGARAY: El día de hoy, en la madrugada del día de hoy, en el mercado de Londres 
el gobierno mexicano colocó un bono a 100 años, un bono de deuda a 100 años, por un 
monto de mil millones de libras esterlinas a una tasa de interés fija del 5.75 por ciento.  
 
Esta no es la primera vez que México coloca un bono a 100 años, pero es la primera vez que 
se coloca en libras esterlinas, es la colocación más grande que se ha hecho a este plazo, 
que es el más largo, y es la tasa de interés más baja. 
 
Esto lo que refleja es que existe, primero, un gran interés de la comunicad financiera 
internacional en lo que está sucediendo en México, existe una gran confianza  en las 
finanzas públicas del gobierno mexicano y en las perspectivas futuras de nuestra economía.  
 
Sin duda es una noticia muy alentadora, los mercados hablan a través de los precios, hablan 
a través de la capacidad de absorber instrumentos, más allá de lo que se diga en los análisis 
económicos, esta es una muestra muy tangible del gran interés que existe y la confianza 
que existe sobre México.  
 
CARLOS MOTA: ¿Con qué periodicidad se están dando estas colocaciones internacionales 
ahora? 
 
LUIS VIDEGARAY: Hacemos colocaciones a lo largo del año de diversos tipos. Recordarás que 
al principio del año hicimos un conjunto de colocaciones en dólares por un total de 6 mil 
millones de dólares, lo hicimos en la primera quincena de enero, y ahora estamos 
accediendo al mercado de libras esterlinas. Sí quiero destacar que colocaciones a 100 años 
no son las más frecuentes.  
 
CARLOS MOTA: ¿Esta de Londres es a 100 años? 
 
LUIS VIDEGARAY: Esta es una colocación a 100 años. Las colocaciones a 100 años se habían 
hecho antes en dólares solamente, y se habían hecho en 2011 y en 2010, que fue la 
primera. Esta es la más grande colocación que se ha hecho a 100 años, el monto en pesos 
equivale a poco más de 21 mil millones de pesos, son mil millones de libras esterlinas, y 
tiene una tasa de interés más baja que las que tuvieron las primeras emisiones a 100 años 
que fueron en dólares, las anteriores colocaciones tuvieron precios de 6.1 por ciento y de 
5.96 y ahora tenemos 5.75.  
 



CARLOS MOTA: 5.75 ¿Por qué? ¿Porque se benefició México de la alza en la calificación de 
riesgo?   
 
LUIS VIDEGARAY: Indudablemente uno de los factores más importantes es que se ve una 
mejor condición de México hacia el futuro. Esto se refleja en el alza de calificación que nos 
dio Moody’s a principio del año, el alza de calificación que también nos dio Standard and 
Poor's a finales del año pasado, en diciembre, y lo que refleja es que existe confianza en 
México, en la solidez de nuestra economía y en nuestras perspectivas de crecimiento. 
 
Hace algunos años, hace 10 o 15 años hubiera sido impensable que México colocara un bono 
a 100 años, hoy lo hacemos con regularidad y lo hacemos en un momento además en donde 
hay volatilidad en los mercados emergentes. 
 
No todos los mercados emergentes tendrían la capacidad de hacer una colocación como la 
que estamos haciendo hoy, sin duda el mercado está tratando diferente a México y esta es 
una evidencia muy contundente.     
  


